# Economía

Gaceta

## Inaugurada la sede de FECMES

En la tarde del miércoles 29 de marzo eran inauguradas las oficinas que la Federación de Empresas de Castilla-La Mancha de Economía Social (FECMES) cuenta en La Solana en la calle Mayorazgo, en las antiguas dependencias de los Servicios Sociales Municipales.

El acto contó con la presencia del presidente de FECMES Gerardo Urchaga, quien agradeció a todos su asistencia y volvió a poner de manifiesto la importancia de la firma del acuerdo con el Ayuntamiento, así como la trascendencia que tiene para una región como la nuestra la presencia



de una Federación que agrupa a unas 2.000 empresas de toda Castilla-La Mancha.

Por su parte, el alcalde Nemesio de Lara se congratuló de la colaboración que se está llevando a cabo por las dos instituciones, Federación y Municipio, y que entre otras cosas se está plasmando en los cursos de formación que ya están impartiéndose en nuestra localidad. Pidió igualmente a todos que se esfuercen lo máximo posible para intentar sacer adelante a esta población y a la comarca con la unión de todos.

Las oficinas de FECMES están ubicadas en la calle Mayorazgo y actualmente están atendidas por dos personas, con horario de 9a 2 y de 4 a 7.

#### **GRACIAS AL CONVENIO CON FECMES**

### 30 alumnos asisten a dos cursos de Dirección Empresarial Cooperativa

Merced al convenio firmado por FECMES (Federación de Empresas de Castilla La Mancha de Economía Social) y el Ayuntamiento de La Solana con la colaboración del INEM, en la mañana del 13 de marzo se iniciaban en La Solana dos cursos de carácter comarcal, de Dirección Empresaril Cooperativa.

Quince alumnos de la comarca están incluidos en cada uno de los cursos. En el primero se imparte "Economía y Financiación", mientras que en el segundo se habla



sobre "La Técnica Laboral", siendo principalmente la metodología la de la práctica que

se puede dar en cualquier empresa y teniendo previsto que puedan practicar en diversas empresas de la comarca.

La duración del curso es de 350 horas, celebrándose las clases de 9 a 2 todas las mañanas, en la sede de la Universidad Popular . Se tiene prevista la conclusión para el próximo 22 de junio. Imparten las clases tres formadoras de FECMES y asisten alumnos titulados, medios o su-

periores y que tengan Formación Profesional de toda la comarca.

## Reelegido el presidente de la Cooperativa LOSAL

La Cooperativa de madera LOSAL (Los Almendrillos) ha renovado su Junta Directiva, aunque el presidente de la entidad Antonio Naranjo ha sido reelegido para el mismo puesto que ya ocupaba, por lo que continuará cuatro años más.

Naranjo estará acompañado en la Junta Directiva por el vicepresidente Cristóbal Delgado, secretario Antonio Salcedo, vicesecretario Agustín Sevilla, tesorero Tomás Martín Albo, vicetesorero Antonio Delgado y vocales Vicente Serrano y Juan Antonio Marín de las Mulas. Los dos interventores elegidos, para el mandato de dos años, son Deogracias Martín Albo y Teófilo Velacoracho.

